Estaden

Titulares

10 de junio del 2019



PRENSA LOCAL

El Sol de Zacatecas | El sol de zacatecas

CANACOZAC a Ulises Mejía: Ponga orden en el ambulantaje. Su interés, en apoyar al turismo y comercio es solo "demagogia", pues falta ordenar la venta en la vía pública: Pérez Hernández.

Imagen

I IMAGEN

Mayo, el mes con más homicidios en el año. La Fiscalía General de Justicia del Estado de Zacatecas (FGJEZ) confirmó que durante mayo se registraron 61 homicidios dolosos, siendo el mes con más asesinatos en lo que va del año; las autoridades reconocieron que este delito va en aumento ya que en comparación con 2018, se han quitado más vidas.

Página 24 | PÁGINA 24

El Gobernador Tello Encabezó la Guardia de Honor. "Ramón López Velarde Sigue Vivo y su Legado es Huella. Indeleble en la Literatura". El exgobernador Miguel Alonso Reyes y esposa estuvieron presentes El Gobernador de Zacatecas encabezó el homenaje a la memoria del evento.



I LA JORNADA ZACATECAS

El primer paso sería acercarse más a China; ya se tiene comercio por 80 mil mdd. Conflicto con Trump abre oportunidad para buscar nuevos mercados: docente. Fernando Robledo opina que "debemos mirar hacia la Unión Europea, hacia otros países". "Es el momento preciso, si no seríamos rehenes permanentes de Estados Unidos". Considera que el gobierno federal no tenía plan en ùltima negociación con el vecino país. Dice que "una de las tareas del presidente es convocar a un nuevo acuerdo nacional".

EL DIARIONTR

Zacatecas, con bajo desarrollo humano: ONU. Los municipios de Zacatecas tienen un Índice de Desarrollo Humano (IDH) de 0.737, de los más bajos en el país, lo que posiciona a la entidad en el lugar 25 a nivel nacional, según un informe de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que evalúa los indicadores para el desarrollo en las demarcaciones municipales.

PRENSA NACIONAL



I REFORMA

Provoca Tren Maya mil dudas. Las 42 empresas interesadas en la ingeniería básica para Tren Maya formularon 1,190 preguntas que evidencian las dificultades del proyecto.











I LA JORNADA

Retornó la tranquilidad para la inversión, afirma López Obrador. Revelaré puntos no dichos del pacto con México: Trump. Los anunciará en el momento que crea oportuno, advierte el magnate. Finge que ganó e inventa victorias, señala el Nobel Paul Krugman. La moraleja es que ahora EU es menos creíble y respetado. Una de sus amenazas vale lo mismo que una de sus promesas.



Reclaman tres mil 540 millones de dólares. Los sociios de ANCIRA demandan a México. Confima el gobierno pleito abierto por mina submarina con Odyssey Marine Exploration.



EU: México hará cosas que nunca ha hecho. Comprar más productos agrícolas, una posibilidad; Washington amenaza con retomar la idea de arancel.



I LA CRÓNICA DE HOY

335 fideicomisos opacos ejercieron 900 mil mdp el sexenio pasado. Presidencia revela que la mayoría contenían candados, reservas o secretos fiduciarios. Abarcan todas las áreas: hidrocarburos, migrantes, seguridad... y hasta obras como el NAIM.



Crímenes en México, con armas de EU; recupera EU 98 mil armas aquí. Detalla el Center for American Progress que, de 2011 a 2016, 70% de las armas usadas en delitos provino de dicha nación.



| MILENIO DIARIO

Quedarán bajo el agua 14 mil mdp del NAIM. Proyecto de la 4T. Para lasegunda fase del parque ecológico que iniciará en 2 meses, CONAGUA inundará la losa en forma de X y las columnas diseñadas por Norman Foster.



| LA RAZÓN DE MÉXICO

Migrantes sufren en Tijuana y falta que EU retorne a más. Los indocumentados mendigan, venden ropa de medio uso y hasta se prostituyen para pagar una noche de albergue; temen que acuerdo empeore las condiciones para todos; migrantes narran su lucha por sobrevivir en Tijuana.





<u>Comprar a EU más bienes agrícolas, fuera del acuerdo</u>. Tres funcionarios mexicanos afirmaron a Bloomberg que en los tres días de negociaciones entre EU y México para evitar la aplicación de aranceles no se discutió ese tema. El presidente Trump anunció ayer que hay acuerdos entre ambos países que no se han dado a conocer sobre el tema migratorio, pero que se anunciarán en el momento oportuno.

EL ECONOMISTA

| EL ECONOMISTA

Aprobación del T-MEC, el siguiente escollo. Trump exige aval a demócratas. Libre de traba arancelaria, T-MEC sigue bajo presión. El momento óptimo para la aprobación en el Congreso de Estados Unidos sería agosto del 2019; demócratas mantienen preocupación sobre garantías de cumplimiento del acuerdo por parte de México.

